



FOOTBALL

Auteur d'un nouveau doublé en Süper Lig turque sur le terrain du Basaksehir Istanbul, écrasé 5-1, l'attaquant international gabonais Aaron BoupENZA totalise désormais 15 buts, s'installant dans le top 10 européen des attaquants les plus prolifiques en championnat.

Page 12

ACCIDENT

C'est un accident peu banal. Le Toyota Land Cruiser d'un député a percuté la semaine dernière sur la route de Fougamou un troupeau d'éléphants, tuant un jeune pachyderme. Son véhicule gravement endommagé, l'élu en réclame un autre à l'administration des eaux et forêts !

Page 15

LÉGISLATIVE

Unique candidat en lice, le PDG Ali Akbar Onanga Y'Obegue a remporté, dans une forme de plébiscite, la législative partielle organisée samedi sur le 1er siège de Lékon-Lékori, signant son come-back au sein d'une Assemblée nationale qu'il avait dû quitter en 2019.

Page 5

LA BATAILLE DU NTEM !

Il ne devait, théoriquement, pas y avoir de second tour. Ce sera pourtant le cas samedi prochain, avec les deux mêmes protagonistes, se tenant dans un mouchoir de poche : le DN Christian Edou MINTSA (31 voix, 50,89%) et le PDG Emmanuel ONDO Methogo (30 voix, 49,19%). Une confrontation, sur fond de vieilles rivalités et d'animosité recuite, qui va cristalliser l'attention dans une ville et son département guère avares de coups de théâtre. **Pages 2 à 4 et 11 à 14**



POUR MOI QUOI...

Ça recommence cette affaire d'interdiction d'entrée en France aux non-Européens.

Lors de la première vague de contamination au coronavirus, ils avaient décidé de façon unilatérale de fermer leurs frontières aux autres. C'était normal, il faut bien que les dirigeants de ces pays-là protègent leurs populations. Mais dès que les autres ont, à leur tour, adopté la même mesure, ils ont reculé. Car, les grands voyageurs, les businessmen, ce sont eux. Avec la seconde vague du Covid-19 plus agressive, ils ont remis ça...

Toujours normal. Mais, en jetant un coup d'œil sur les statistiques du flux migratoire entre la France et le Gabon par exemple, on constate que la balance des migrants français penche plutôt vers Paris. Si, on dit que ce sont les "étrangers" qui sont responsables à 80 % de la propagation de la pandémie dans l'un ou l'autre pays, eh ben, il n'y a qu'à observer l'évolution de la pandémie dans l'un et l'autre pays. No comment. Tenez, nous avons nous aussi décidé de fermer nos frontières terrestres. Ah ! Qu'est-ce à dire ? Que le virus des pays voisins nous envahit ? Ne dit-on pas que c'est là-bas en Europe que le virus a muté au point d'être plus mortel ? Attention, on dit souvent que c'est par là où on est le moins exigeant que le mal profite pour frapper. Au fait, et si de notre côté on appliquait la réciprocité, n'est-ce pas tant mieux pour notre sécurité aussi ?

Il faut bien que chaque gouvernant pense à la protection des siens. C'est aussi normal quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit